



Ricardo López, Ricardo Rivero, Bárbara Alonso y Miguel Pavón. | ALMEIDA

## Nueva 'app' de la Universidad con servicios personalizados para docentes, alumnos y PAS

R.D.L. | SALAMANCA

Conocer las calificaciones de un examen de forma inmediata, obtener un justificante de matrícula, tener información sobre becas y ayudas, consultar la lista de alumnos de una asignatura y contactar con uno de ellos por correo o por teléfono y hacer un seguimiento de los proyectos de investigación. Estas son solo algunas de las múltiples prestaciones que ofrece la nueva aplicación de la Universidad de Salamanca "App USAL", libre de publicidad y diseñada de forma expresa para el Estudio, según destacaron en su presentación el rector Ricardo Rivero, el gerente Ricardo López, Miguel Á. Pavón, secretario general de Universitas XXI, empresa encargada del proyecto, y Bárbara Alonso, coordinadora del mismo.

La aplicación, que ya está disponible, pretende dar a conocer todo el potencial académico e investigador de la Universidad de Salamanca, así como ofrecer servicios personalizados para estu-

diantes, personal docente e investigador (PDI) y personal de administración y servicios (PAS), así como para los miembros de Alumni y el público en general, ya que contará también con información básica para atraer a futuros estudiantes.

La empresa Universitas XXI, de la que la Universidad de Salamanca es socia fundadora, ha llevado a cabo el proyecto con la participación de representantes de toda la comunidad educativa, unas 130 personas, y, según aseguró el gerente Ricardo López, no ha tenido ningún coste para la institución.

Aunque otras universidades tienen aplicaciones para móviles y tabletas, esta nueva 'app' es, según Miguel Á. Pavón, la más avanzada en cuanto a las prestaciones que ofrece y, además, seguirá creciendo. Su inspiración ha sido las 62 mejores universidades de los rankings y pretende convertirse en complemento del resto de canales de comunicación de la Universidad de Salamanca.